Liebe Frau K.,

nach längerer Zeit habe ich das Bedürfnis mich einmal bei Ihnen zu melden und Ihnen mitzuteilen, dass ich seit einigen Monaten Therapiestunden bei Herrn Mag.(FH), Mag. Friedrich Zottl konsumiere.

Wenn Sie sich erinnern, liebe Frau K., habe ich Sie damals angerufen und Sie gefragt, ob Sie mir eine(n) Therapeuten/in nennen können. Sie haben mir Herrn Zottl empfohlen. Dafür bin ich Ihnen aus heutiger Sicht sehr dankbar, denn seither suche ich ihn sehr erfolgreich auf und das Ergebnis kann sich wirklich sehen lassen. Herr Mag. Zottl ist mir eine sehr große Unterstützung und Hilfe. Durch seine Kompetenz und fundierte Ausbildung, aber auch aus einer Kombination von Lebenserfahrungen heraus, ist er sehr glaubhaft und authentisch – ich erwähne das deshalb, denn es ist sehr schwer für mich, jemandem zu vertrauen, bzw zu glauben. Leider noch immer! Aber ICH BIN DANK IHNEN IN GUTEN HÄNDEN!

Aus diesem Grunde möchte ich Ihnen auf diesem Wege noch einmal für die Möglichkeit einer für mich sehr wichtigen Therapie, aber vor allem für Ihre wunderbar hilfreiche Empfehlung danken!

Hochachtungsvoll, E. S.